

[Quoi de neuf?](#)

Air Canada transporte des élèves au pèlerinage de la Fondation Vimy, expérience dont ils se rappelleront toute leur vie



Avr 1, 2019



En avril, Air Canada a fièrement transporté 20 élèves canadiens qui ont effectué un voyage éducatif à Vimy dans le cadre du programme annuel du Prix du pèlerinage de la Fondation Vimy.

Les élèves ont pris un vol Montréal-Bruxelles pour en apprendre davantage sur la victoire militaire la plus célébrée du Canada. Ils ont visité la crête de Vimy, en France, pour rendre hommage aux courageux soldats qui y ont combattu durant la Première Guerre mondiale.

Le groupe a passé une semaine complète en Europe et a visité chaque jour des sites importants de la Première Guerre mondiale : musées, cimetières et champs de bataille historiques.

Les élèves ont rédigé des [billets de blogue](#) tout au long de leur voyage éducatif, et la Fondation Vimy a créé une [galerie de photos](#) des lieux visités.

Air Canada est très fière d'avoir aidé ces jeunes à vivre des moments dont ils se rappelleront toute leur vie. Voici quelques-uns de leurs témoignages :

Ce fut une expérience incroyable qui a changé ma vie. Je suis très heureux d'avoir été choisi pour le Prix du pèlerinage de Vimy, d'avoir pu en apprendre davantage sur la Première Guerre mondiale, et de pouvoir désormais partager mon expérience et raconter ce que ces hommes ont réellement vécu pendant ces quatre années meurtrières.

- Andrew Poirier, Haldimand County (Ontario)

Comment décrire une expérience qui, en une semaine, nous a permis de tisser des liens profonds avec de parfaits inconnus, de réaliser la chance qu'on a d'être soi-même en 2019, de mûrir beaucoup et de mettre un terme au passé sans jamais l'oublier, tout en continuant d'aller de l'avant?

- Emma Roy, Sainte-Sophie (Québec)

Le programme n'a pas seulement dépassé mes attentes; il m'a ouvert les yeux sur les atrocités de la Première Guerre mondiale, en particulier sur les victimes qu'elle a provoquées des deux côtés.

- Declan Sander, Lethbridge (Alberta)

Pendant le voyage du Prix du pèlerinage de Vimy de 2019, j'ai appris plein de choses sur la Première Guerre mondiale. Je n'oublierai jamais cette expérience. J'ai hâte de raconter aux autres mes histoires sur ce formidable programme.

- Gillian Huppee, Foam Lake (Saskatchewan)

Ce fut une expérience formidable. J'ai maintenant un point de vue différent sur la Première Guerre mondiale. Je suis consciente qu'il faut se souvenir de l'héritage laissé par les soldats, pour que leur sacrifice n'ait pas été vain.

- Katie Clyburne, Halifax (Nouvelle-Écosse)

Le Prix du pèlerinage de Vimy m'a aidé à mieux comprendre comment aborder et analyser l'histoire, car on nous a appris comment réfléchir, pas quoi penser.

- *Joon Sohn, Surrey (Colombie-Britannique)*

MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE

